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27 июня состоялась отчетная встреча акима района Жаныспаева А. А. с жителями 
города. Глава региона ознакомил присутствующих с информацией об основных про-
ектах, осуществляемых в районе.

Открытый диалог с населением
Отчетная встреча

В текущем году реализу-
ются 15 проектов по стро-
ительству и реконструкции 
сетей инженерных коммуника-
ций протяженностью 61,5 км. 
Завершится строительство 
водовода к малоэтажной за-
стройке по правому берегу 
реки Шортанды, а также села 
Чайковское,выделены сред-
ства для реконструкции сетей 
села Тургеновка.

В сфере водоотведения осу-
ществляется ремонту участка 
канализационного коллектора 
по улице Степная, строитель-
ство сетей водоотведения к 12 
микрорайону. 

Для обеспечения безава-
рийного функционирования 
системы городского водоотве-
дения в прошлом году начата 
разработка ПСД по реконструк-
ции канализационных очистных 
сооружений. 

По газоснабжению пред-
усмотрено строительство рас-
пределительных сетей в ми-
крорайонах Кенсай, Дружба, 
малоэтажной застройки 11 
микрорайона, подводящего 
газопровода к 9 микрорайону.

Также планируется завер-
шение строительства газопро-
вода в селе Забеловка. 

Особое внимание уделяется 
системе городского теплоснаб-
жения, износ которой на сегод-
няшний день составляет 71%.

Будет выполнен текущий ре-
монт тепловых сетей от улицы 
Байтурсынова до телецентра и 
8 микрорайона. Ведутся работы 
на участках тепловых сетей по 
улице Уалиханова в районе 
кафе Юрты и улице Алтынса-
рина в районе дома № 14 в 6 
микрорайоне, начнутся работы 
от дома № 15 в 11 микрорайоне 
к дому № 24 в 6 микрорайоне. 
Также пройдет реконструкция 
участка тепловых сетей по ули-
це Уалиханова от кольца между 
6-м и 11-м микрорайонами до 
магазина «Оксана».

Выделены средства на те-
кущий ремонт кровли зданий 
водоочистных сооружений, ма-
шинного отделения, хлоратор-
ной, подстанций, изготовление 
резервуара для хранения очи-
щенной воды, будет выполнена 
реконструкция водогрейных 
котлов ПТВМ-30 № 5, 6.  

В текущем году предусмо-
трен средний ремонт участков 
автодорог «Подъезд к селу 

Дзержинское, 0-14 км», «Подъ-
езд к с. Шевченковка, 26 км», 
«Подъезд к с. Глебовка, 0-5 
км», текущий ремонт участка 
дороги «Житикара-Берсуат, 5 
км». Пройдет восстановление 
обочины и проезжей части до-
рог Житикара-Берсуат и подъ-
езда к селу Тохтарово, разру-
шенных во время паводков. 
Будет расширена водопропуск-
ная труба на участках дороги 
«Подъезд к с. Шевченковка». 

Ежегодно предусматри-
ваются средства на ремонт 
городских дорог. В этом году 
планируется отремонтировать 
улицы Кен дала, Партизанская, 
внутриквартальных проездов 
2-го  и 5 «в» микрорайонов. 
За счет районного бюджета 
выделены средства на профи-
лирование улиц микрорайона 
Кенсай, улиц старой части 
города.

Планируется отремонтиро-
вать 12 дорог в селах Милютин-
ка, Пригородное, Приречное, 
Чайковское, Ырсай. На сегод-
няшний день ремонт в селе 
Приречное завершен, ведутся 
работы в селах Милютинка и 
Чайковское. 

Отдельное внимание уделя-
ется обеспечению санитарии и 
благоустройству территории 
города и сел. 

Планируется выполнить 
текущий ремонт тротуаров 
города, возле школ № 4 и 10 
будет выполнено  обустройство 
парковок в рамках проектов 
бюджета народного участия. 

Предусмотрен текущий ре-
монт арыков и очистка системы 
ливневой канализации и ко-
лодцев по улице Уалиханова в 
границах от улицы Аксулу акын 
до центрального коллектора.

Будут установлены мусор-
ные контейнеры и контейнер-
ные площадки на участках 
территории города, где они 
ранее отсутствовали.

Для предупреждения обра-
зования несанкционированных 
свалок ведутся работы по 
установке 44 видеокамер в 
местах сбора бытовых отходов 
в микрорайонах города, в целях 
обеспечения общественного 
порядка установлены допол-
нительно 20 видеокамер на 
территории города и городских 
автодорогах.                    

Территории сел Забелов-
ка, Милютинка, Пригородное, 

Тохтарово Чайковское будут 
облагорожены евроштакетни-
ком, завершится обустройство 
тротуара в селе Забеловка по 
улицам Ленина и Комсомоль-
ская.

На сегодняшний день уста-
новлены 55 прожекторов в ми-
крорайоне Дружба от дома № 4 
до дома № 19, на улицах Спар-
така, Чернаткина от дома № 2 
до дома № 9. Запланирована 
установка 37 прожекторов в 
частном секторе 11 микрорай-
она от дома 30А до дома № 54, 
во 2-м микрорайоне во дворах 
домов 26, 27, 28, освещение 
вблизи пешеходных переходов.

В рамках модернизации 
освещения в сельских насе-
ленных пунктах охвачены мон-
тажными работами 35 сельских 
улиц с установкой 166 прожек-
торов.

В целях расширения и раз-
вития спортивной и детской 
инфраструктуры будут установ-
лены 2 спортивные и 9 детских 
игровых площадок. Работа по 
установке комплекса детских 
и спортивных площадок будет 
проводиться на ежегодной 
основе. 

Для развития спорта в сель-
ских населенных пунктах на 
территории села Степное пла-
нируется установка футболь-
ного поля, завершится теку-
щий ремонт стадиона в селе 
Забеловка.

Выделены средства на бла-
гоустройство территории дома 
культуры в селе Пригородное, 
завершение капитального ре-
монта здания Дома культуры в 
селе Милютинка 

Имеется ПСД на капиталь-
ный ремонт районного Дворца 
культуры.

В рамках модернизации 
школ будет выполнен теку-
щий ремонт 4-х объектов об-
разования, который охватит 
ремонт системы отопления, 
вентиляции, электроосвещения 
школы-гимназии, ремонт полов 
спортзала школы № 4, учебных 
кабинетов и спортзала школы 
№ 10, кровли Детской школы 
искусств, благоустройство тер-
ритории школы № 12.

Будет разработана ПСД на 
капитальный ремонт кровли 
актового и спортивного залов 
школы-лицея имени Абая, пла-
нируется приобретение кабине-
та биологии для Станционной 
школы.

Пройдет ремонт системы 
отопления Степной школы, 
окон Ырсайской школы, ды-
моходов в Большевистской и 
Красноармейской школах. 

В целях развития здравоох-
ранения на селе и улучшения 
доступности качественного 
медицинского обслуживания 
населения в рамках проекта 
«Ауыл-Ел бесігі» реализуется 
строительство медицинского 
пункта в селе Милютинка. 

В районе проводится плано-
мерная работа по обеспечению 
правопорядка и безопасной 

организации дорожного дви-
жения. 

Для этого выделены сред-
ства на установку 80 дорожных 
знаков и их обслуживание, 
искусственных неровностей, 
нанесение дорожной размет-
ки. Благодаря проводимой 
работе по ежегодной установке 
видеокамер, городская сеть 
видеонаблюдения составит 200 
единиц. При помощи видеомо-
ниторинга, проводимого Цен-
тром оперативного управления 
отдела полиции, с начала года 
раскрыто 17 преступлений, 
что на 54% больше, чем в ана-
логичном периоде прошлого 
года и выявлено 351 админи-
стративное правонарушение с 
увеличением на 7,7%.

После официальной части 
встречи жители района задали 
главе региона, руководителям 
государственных учреждений 
волнующие их вопросы. 

Аяпова Ж. К. (5«в»-8): 
Вдоль нашего дома в 2019 году 
был некачественно проведен 
капитальный ремонт дороги 
внутри квартального проезда: 
неправильный уклон приво-
дит к образованию большого 
скопления воды при осадках 
и поводке, заужены проезжая 
часть и тротуар. С просьбой 
провести демонтаж дороги мы 
обратились в ЖКХ акимата 
города и получили ответ, что 
при выделении бюджетных 
средств будет проведено выше 
указанное мероприятие. Когда 
пройдут работы?

Саналин М.: Решение об-
ластного Апеляционного суда 
от 2 октября 2018 года в от-
ношении АО «Костанайские 
минералы» не исполнено. 

Водители БелАЗов, экска-
ваторов не могут выйти на лег-
кий труд, не получают социаль-
ные выплаты по достижению 
ими 55-летнего возраста.

По ответу областной проку-
ратуры за 2004 год ТОО «Жи-
тикара» п. Хазрет в последнем 
налоговом отчете за второй 
квартал 2002 года имеет пен-
сионную задолженность более 
2 млн тенге.  

Проходил ли Элеватор про-
цесс разгосударствления?

Не лучше ли установить 
видеокамеры в каждом дворе 
города?

Жуманова Б. М. (7-19): 
Между нашим домом и дет-
ской площадкой после дождя 
образуется большое скопление 
воды. Какие будут предприняты 
меры? 

Аленов С.: Когда начнут 
делать дорогу Житикара - Чай-
ковская трасса до границы с 
Российской Федерацией?

Узбеков А. Е.: Во 2 микро-
районе по тротуару рядом с 
ветеринарной аптекой высокий 
и резкий подъем пандуса, не 
могу по нему подняться. 

На перекрестке напротив 
магазина «Лакомка» нет ската 
для переезда через дорогу. 
Можно ли исправить данные 

замечания?
Мынжасарова М. У. (2-ой 

квартал): Так как у нас не 
отремонтирован малый мост, 
нет возможности перехода и 
подвоза людей в ДСР, второй 
квартал, поселок Мечетный. 
Как решится этот вопрос? 

Когда начнется очистка рус-
ла реки Шортанды? 

В виду того, что на берегах 
реки Шортанды в паводковый 
период брался песок, первые 
улицы от речки топит. Будут ли 
предприняты какие-либо меры? 

Почему общественные слу-
шания по Элеваторному ме-
сторождению проходят только 
в селе Пригородное?

 Речонка О. (село Приго-
родное): Работы по разбору 
элеватора нарушают закон по 
соблюдению тишины в ночное 
время. Прошу разобраться в 
данном вопросе. 

Как показывает практика, 
село, где аким проживает по 
месту работы, развивается ди-
намичнее. Вношу предложение 
обязать акимов сел проживать 
в своем селе.

Вопрос по бродячим соба-
кам не сбавляет своей акту-
альности. Когда решится эта 
проблема?

Алимбаев А.: Когда будет 
строиться межрегиональная 
поликлиника? 

Аюпов С.: Есть ли возмож-
ность найти помещение для 
местного музея? 

В завершение встречи жи-
тель города Хакимов С. У. 
отметил, что с приходом нового 
главного врача районной боль-
ницы жители связывают боль-
шие надежды на улучшение 
медицинского обслуживания. 
В его выступлении прозвучала 
просьба разобраться с ситуаци-
ей высоких цен на медицинские 
услуги, дать реальные цифры 
по заболеваемости и смертно-
сти в районе.

Следующее пожелание кос-
нулось позиции недропользо-
вателей. 

Необходимо, чтобы они 
активнее оказывали спонсор-
скую помощь, присутствовали 
на встречах с населением, из 
первых уст знали его чаяния и 
проблемы. 

Хакимов С. У. предложил 
пересмотреть кадровый со-
став аппарата акима района, 
пополнить его специалистами 
с техническим образованием 
и опытом работы на предпри-
ятиях, что позволит создать 
условия для более успешного 
развития региона. 

Также житель города по-
желал землякам становиться 
активнее, приходить на прово-
димые встречи, быть неравно-
душными к судьбе района.

В открытом диалоге глава 
региона ответил на вопросы 
горожан, заверив, что все они 
будут взяты на контроль для 
дальнейшего решения.

Тогжан 
ЖАМАнКУлОвА.

Құрметті 
жітіқаралықтар!

Мемлекеттік мереке Қазақстан Республикасының 
астанасы Астана қаласы күніне орай шын жүректен 
құттықтаулар мен тілектерді қабыл алыңыздар! 
Әрине, бұл бәріміз үшін мағыналы, ерекше мазмұнға 

толы мереке. Бұл жарқын үміттер, батыл бастамалар мен сарқылмас энергияның 
қаласы, ол бүкіл Қазақстанға өмірлік ырғақ орнатады. 

Құрметті жітіқаралықтар! Сіздерді астана күнімен құттықтай отырып, 
баршаңызға зор денсаулық, өмірде табыс пен бақыт, әрбір отбасына бейбітшілік 
пен амандық, Қазақстан мен оның астанасы - Астанаға өркендеу тілеймін!

Құрметпен, Е. НурхожаЕв, 
«Костанайские минералы» аҚ Басқарма Төрағасы.    

Примите сердечные поздравления и искренние пожелания в связи 
с государственным праздником Днем столицы Республики Казахстан 
— города Астаны! Несомненно, для всех нас это значимый, наполнен-
ный особым содержанием праздник. Это город ярких надежд, смелых 
начинаний и неиссякаемой энергии, который задает жизненный ритм всему 
Казахстану.  

Дорогие житикаринцы! Поздравляя вас с Днем столицы, я искренне желаю 
всем здоровья, успехов и счастья в жизни, мира и благополучия каждой семье, 
процветания Казахстану и его столице Астане!

С уважением, Председатель Правления
ао «Костанайские минералы» НурхожаЕв Е. С.

уважаемые 
житикаринцы!


